

Chamalières et Ceyrat retrouvent le championnat de France de voitures à pédales



Chamalières et Ceyrat vivent ce weekend le grand retour du championnat de France de voitures à pédales. Les deux manches de la compétition se dérouleront sous le signe de la détente et de l'humour.

A l'heure où les écolo-radicaux accusent la course automobile d'être une activité polluante, voici un événement qui se révèle parfaitement propre en plus d'être ludique : la course de voitures à pédales. C'est sous la houlette de la très sérieuse FFCVP, la Fédération Française des Clubs de voitures à Pédales que vont se dérouler deux courses ce weekend dans la métropole clermontoise, samedi à Chamalières, dimanche à Ceyrat, renouant ainsi avec une tradition disparue ces dernières années notamment en raison du Covid

La voiture à pédales ne doit surtout pas être confondue avec la caisse à savon. Cette dernière s'aligne sur un parcours en pente plus ou moins prononcée et tente de passer la ligne d'arrivée en un seul morceau quand la voiture à pédale prend le départ d'une course d'endurance avec plusieurs pilotes-pédaleurs aux mollets affutés. Le seul point commun entre les deux disciplines est l'humour qui règne sur les compétitions puisque les voitures ont toutes des carrosseries à thème.

2 courses ce weekend

A Chamalières sur un circuit autour de l'avenue VGE, (anciennement Fontmaure) et à Ceyrat autour de la Place de la résistance, se dérouleront les courses de deux heures comptant pour le Championnat de France et pour le trophée du Puy de Dôme. Les compétitions sont dotées de plusieurs prix récompensant la vitesse avec un classement scratch, mais aussi le look des voitures et l'originalité

des concurrents. Une vingtaine de voitures sont inscrites, la majorité disputant le championnat alors que d'autres, hors championnats, bénéficient de « wild cards » et seront pilotées par des représentants d'associations locales.

Championnat de France de voitures à pédales à partir de 13h30, Chamalières le 10 septembre, Ceyrat le 11 septembre. Visites des paddocks avant les courses. Entrée libre.

L'organisation des courses nécessite la fermeture partielle des certaines rues (avenue de Royat pour Chamalières)